
Réseau Libre savoir 

Secteur Rouyn-Noranda 
Compte rendu de la réunion du 4 mai 2022, tenue au local 3 de 
l’édifice Guy-Carle 

 

Présences Absences 

Réal Roy, coordonnateur Yvon Nadeau 

Richard Aubry  

Guylaine Barrette  

André Duret  

Gérard Giguère  

Anne-Marie Lemieux   

Francyne Létourneau  

 
1. Mot de bienvenue 

À 13 h 30, Réal ouvre la réunion par les salutations d’usage en mentionnant qu’il est plaisant 
d’être en présentiel. 
Il nous transmet ensuite des nouvelles de la secrétaire du RLS, Mme Mireille Massicotte, qui 
se remet peu à peu d’un AVC (accident vasculaire cérébral) subi il y a quelques semaines. 
Celle-ci se dit prête à reprendre le travail à l’automne. Nous lui souhaitons et l’espérons. 

 

2. Acceptation de l’ordre du jour 
Réal fait la lecture des sujets à l’ordre du jour puis, Anne-Marie, appuyée par André, en 
propose l’adoption tel quel.  

 

3. Acceptation du procès-verbal du 19 janvier 2022  
Le procès-verbal ayant été acheminé aux membres quelques jours auparavant, seule une 
lecture des principaux points discutés lors de la dernière rencontre est faite. Il est ensuite 
proposé par Francyne et appuyé par Gérard d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 

 

4. Suivi de la dernière réunion  
Point 5, 2e paragraphe, Évaluation de la dernière session : évaluation des membres du 
comité concernant la procédure d’inscription 
Certains membres ont exprimé le désir que les inscriptions se fassent comme à l’automne 
2021, c’est-à-dire, sur rendez-vous. Il faudra en tenir compte dans la préparation de la 
session d’automne.  
 
Point 6, 2e paragraphe, Présentation du rapport financier : Environ 4 000 $ non remboursé 
aux membres pour les cours non suivis en 2020   



Richard nous explique qu’il n’a pas indiqué ce montant dans le relevé, jugeant que ce n’était 
peut-être pas nécessaire étant donné que ça ne ferait que de l’argent en moins lors de 
l’inscription de ces membres à des cours, lors des prochaines sessions. Il s’ensuit une courte 
discussion et Réal émet l’opinion que, selon lui, ce montant devrait paraître comme étant 
une dette aux membres. À la suite de ces échanges, Richard propose de faire quelques 
recherches pour savoir comment enregistrer cette écriture comptable et Réal vérifiera s’il a 
des exemples qu’il pourrait lui faire parvenir. 

 

5. Présentation du rapport financier et du bilan (Annexes 1 et 2) 
Richard commente les documents qu’il nous a acheminés par courriel il y a quelques jours. 
Bilan : Membership et inscriptions au cours des dernières sessions 
Pour l’année 2020 2021, 0 inscription, pour l’année 2021- 2022, nous n’avons eu au total que 
255 inscriptions, alors qu’en 2019-2020, 457 personnes s’étaient inscrites. 
Cet écart avec l’année 2019-2020, s’explique par l’arrêt des cours lié à la pandémie. 
 
État des revenus et des dépenses pour l’année 2021-2022 se terminant le 31 juillet 2022  
Nous terminons l’année avec un déficit de 5 185,39 $ et un actif de 15 615,86 $ 

 

6. Discussion sur la situation actuelle de la pandémie dans la MRC de R-N      
Réal commente la situation en mentionnant qu’actuellement les principaux indicateurs liés à 
la pandémie dans la région sont en baisse. De 800 cas actifs en janvier, on est passé à 250-
300 depuis les deux dernières semaines. Il ajoute que la Santé publique n’exclut pas 
cependant la possibilité d’une septième vague à l’automne. 
Anne-Marie émet l’opinion qu’on doit offrir des cours à la prochaine session. Après quelques 
échanges sur le fait que les gens semblent prêts à vivre avec le virus et à reprendre leurs 
activités, tous se disent d’accord pour préparer la session d’automne. 

 

7. Discussion sur la planification de la programmation d’automne 2022 

Réal propose d’envoyer un courriel à tous les professeurs inscrits pour la session d’hiver 2022 
pour leur demander s’ils sont prêts à renouveler leur offre de service pour la prochaine 
session et si la description de leur cours reste la même ou doit être modifiée. 
Aux professeurs déjà inscrits, il faudra ajouter Zoé Julien-Tessier pour les cours de zumba et 
Suzanne Poiré pour les cours d’anglais. 
Richard nous informe qu’il se désiste comme professeur de IPhone. Selon Anne-Marie, une 
personne serait peut-être intéressée à donner ce cours. Elle se charge de la contacter. 
Anne-Marie contactera aussi Louis-Antoine Laroche pour savoir s’il est intéressé à offrir le 
cours de chorale et s’il est maintenant possible de le faire, compte tenu des restrictions 
sanitaires liées au chant.  
N’ayant pas d’adresse courriel, Mme Lee sera aussi contactée par Anne-Marie.   

 

8. Varia 
Aucun sujet n’a été ajouté à ce point de l’ordre du jour. 

 



 
9. Prochaine réunion 

Le 26 mai à 13 h 30 au local 3. 
 

10. Fermeture de la réunion 
La rencontre prend fin à 14 h 30. 

 
 
 
 
    _______________________                                                        ________________________ 
    Guylaine Barrette, secrétaire                                                       Réal Roy, coordonnateur 


